

24. Januar 2020

## Eisstockturnier um den Sparkassenpokal in Tegernsee **EC Tegernsee setzt sich durch**

Bei kalten Temperaturen fand das jährliche Eisstockturnier für Vereine, Behörden und Betriebe in Tegernsee statt. Bereits seit mehr als 20 Jahren veranstaltet die Kreissparkasse dieses beliebte Turnier. Die 21 Moarschaften aus allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens spielten in drei Gruppen um den Wanderpokal der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee.

Im Endspiel traten die Gruppen „Tegernsee Bahn“ (2. Platz), „EC Tegernsee Sparte Eishockey“ (3. Platz) und „EC Tegernsee Sparte Eisstock“ gegeneinander an. Sieger in Folge wurde der „EC Tegernsee Sparte Eisstock“ mit 12 Punkten.

Sabrina Schnitzenbaumer, Regionalleiterin Tegernseer Tal überreichte zusammen mit der Sparkassenmannschaft den Pokal und die Preise im Gasthaus Schießstätte in Tegernsee. Sie dankte besonders dem Organisator des Turniers, Karl Thannberger und seiner Mannschaft für das perfekte Eis und die hervorragende Organisation.

Traditionell hat die Kreissparkasse das vereinnahmte Startgeld wieder an den ausrichtenden Verein EC Tegernsee gespendet.



Das Bild zeigt vorne v.l.n.r die Sparkassenmannschaft Maximilian Roboger, Dominik Oberwallner, Sabrina Schnitzenbaumer und Magdalena Ertl sowie die Siegermannschaft v.l.n.r Stefan Quercher, Alois Buchberger, Michel Nadler und Raimund Radon